INDEPENDIENTE



EL DIFÍCIL CAMINO DE LUISA EN PAN CDMX

Por David Polanco / CDMX Magacín

I Consejo Regional del PAN CDMX eligió a Luisa Gutiérrez Ureña como su presidenta para el periodo 2024-2027, y rendirá protesta en los próximos días, junto con su secretario general, Héctor Barrera.

"No les vamos a fallar panistas. Nos vamos a enfrentar contra una máquina electoral que es el Gobierno en las próximas elecciones, pero juntos somos capaces de dar la batalla y conquistar más almas", expresó en su discurso Gutiérrez, quien fue candidata de unidad a la dirigencia local del partido.

Precisamente el difícil camino y luego el gran reto para Luisa Gutiérrez es la elección de 2027, cuando puede ser la última oportunidad para salvar al país de la dictadura que ellos vislumbran.

En su primer mensaje como presidenta electa del PAN CDMX, Luisa Gutiérrez dio el espaldarazo al coordinador de los diputados locales del PAN, Andrés Atayde, ante la enorme inconformidad que ha enfrentado de la mayoría de los legisladores de la bancada.

"Habrá un firme respaldo al coordinador de los diputados locales Andrés Atayde; vamos a tener mucha coordinación con las y los alcaldes de oposición y buscaremos siempre el bien común".

Sin embargo, su mera declaración no es suficiente para resolver las diferencias que existen en la bancada, una muy significativa en los últimos meses: el reparto de los dineros que le corresponden al grupo parlamentario y de ahí a cada uno de los 15 integrantes de la bancada. Atayde tiene que hacer el trabajo político.

La llegada de Luisa Gutiérrez a la dirigencia del PAN es más relevante porque va más allá de mujeres en el organigrama formal. De facto, ella es la primera mujer en el grupo de poder real del partido, el que encabeza Jorge Romero, cuyos subalternos son Mauricio Tabe, Santiago Taboada, Andrés Atayde y Luis Mendoza. Ahora también Luisa Gutiérrez.

La confirmación de la planilla de Luisa consolida con mayor fuerza a Mauricio Tabe y a Santiago Taboada en el panismo de la capital del país. La conforman Mario Villanueva y Margarita Saldaña, del equipo de Tabe; Gabriela Graciano y Héctor Barrera (para secretario general), de Taboada; Talía Rincón y Óscar Abel, de Atayde, y de Luis Mendoza solo Tere Cisneros. También va Federico Döring, el lobo solitario. Por cierto, Graciano y Rincón tienen un pie del lado de Tabe, porque son sus colaboradoras en la Alcaldía Miguel Hidalgo.

Ante panistas de la CDMX, Luisa Gutiérrez dijo que la capital del país merece gobiernos de calidad como los que ofrece el PAN. "Si en algo nos distinguimos, es en ser los mejores en el tema de la administración pública; tenemos los mejores indicadores y vamos a extender estos buenos gobiernos en más alcaldías".

Como parte de su proyecto, de arranque va a fortalecer los Comités Delegacionales. "Queremos a más panistas participando en las decisiones que tendremos como partido y necesitamos mucho su aportación para construir un Plan de Acción".